
第４８回議会報告会　～テーマ別タウンミーティング 
【企画文教委員会分科会】 

 
開 催 日:　令和６年１１月９日 
場 所:　中央公民館　和室 
参加人数:８人（一般参加者：2 人、議員：６人） 
 
【テーマ】「学校生活について」 
 
≪主な意見・内容≫ 

一般参加者から話したいテーマを出してもらい、意見交換を行った。 
 

① 学校行事があっても地域に無関係になっている。学校行事に地域住民が参加していない。 
 
南小学校はコミュニテイスクールが行われている。 
閉鎖的になったのは事件があったから、安全性を考えているからではないか。 
部活動を通じて地域とつながる。竹とんぼを作りなど昔の遊びを教える。 
南小はビオトープをやっている。東小学校は見守り活動の参加者が少なくなっている。 

　　地域で知識、技術のある方を講師としてセミナー等を開催してはどうか。 
 
② 学校関連の手続きが煩雑なのでわかりやすく、簡単に。 

 
学区をまたいで通学するときに許可申請を毎年出さなければならない。 

　　八ツ田、知立小学校は南中、知中へ進学するときに小学校の同じクラスでも、別の中学
校に行くことがあるなど、様々な理由で学区をまたいで通学するには申請が必要だが、 
毎年申請を出さなければならない。 
一度出せば変化が無ければ出さなくてもよいのでは。 


